



# *¿Momias del espacio exterior? El Congreso de México tiene una mirada de primera mano*



Una imagen muestra lo que un investigador afirma que es el cuerpo de un extraterrestre, que se exhibe en el Congreso Mexicano, en la Ciudad de México el martes. Congreso de México/AFP

El Congreso de México generalmente está destinado a ser un lugar para presentaciones solemnes sobre presupuestos y otras leyes serias. Pero esta semana, los legisladores escucharon el testimonio de un autoproclamado investigador de la OVNI que trajo consigo algunos objetos inusuales: dos especímenes momificados que, según él, eran cuerpos de seres extraterrestres.

La [presentación](#) de las momias el martes por Jaime Maussan, un periodista que ha especulado ampliamente sobre extraterrestres, causó que las mandíbulas cayeran y los memes [se multiplicaran](#) en todo el país. Los dos especímenes, que Maussan dijo que se encontraron en Perú en 2017, eran pequeños en estatura y de color calcáreo; Cada uno tenía manos de tres dedos y lo que parecían ser cabezas encogidas o desecadas.

"Estos son seres no humanos que no son parte de nuestra evolución terrestre", declaró Maussan bajo juramento, con un intérprete de lenguaje de señas a su lado.

Los especímenes, agregó, habían sido enterrados en un sitio remoto en Perú y tenían unos 1.000 años de antigüedad, según las pruebas de carbono realizadas por investigadores de la Universidad Nacional Autónoma de México. Los investigadores, sin embargo, se distanciaron de las conclusiones del Sr. Maussan.